

Lantik Pejabat Struktural, Bupati Way Kanan Harap Agar Dapat Laksanakan Tugas Dengan Baik

AftisarPutra - WAYKANAN.GO.WEB.ID

Mar 17, 2023 - 22:23



Dok.pim WK : Bupati Adipathi Lantik Pejabat Struktural dilingkup Pemkab Way Kanan

Way Kanan - Bupati Way Kanan H. Raden Adipati Surya, menghadiri Pelantikan Pejabat Struktural di Lingkungan Pemerintah Kabupaten (Pemkab) berlangsung di Ruang Rapat Lt III Pemkab setempat, Jum'at, 17 Maret 2023.

Turut hadir Wakil Bupati Way Kanan, Staf Ahli Bupati, Asisten, Inspektur, Sekretaris Dewan, Kepala OPD dan Kepala Bagian Setdakab, Pengurus TP. PKK dan Dharma Wanita Persatuan (DWP) Kabupaten, Para Pegawai Negeri Sipil yang dilantik.

Dalam arahannya Bupati menyampaikan bahwa Sebagai Aparatur Sipil Negara

harus senantiasa siap untuk mengikuti dan menyesuaikan terhadap perkembangan dan perubahan, memenuhi kewajiban dan tanggungjawab, serta harus senantiasa terus mengasah kemampuan dalam melaksanakan tugas sebagai abdi Pemerintah, abdi masyarakat dan abdi negara yang profesional.

Bupati juga menjelaskan bahwa setiap ASN harus membaca dan memahami Peraturan Pemerintah Nomor 30 Tahun 2019 tentang Penilaian Kinerja Pegawai Negeri Sipil serta Peraturan Pemerintah Nomor 94 Tahun 2021 tentang Disiplin Pegawai Negeri Sipil, sehingga dapat terwujud PNS yang berintegritas, profesional, dan akuntabel serta dapat mendorong untuk lebih produktif berdasarkan sistem karier dan sistem prestasi kerja.

Selanjutnya terkait mekanisme penilaian kinerja ASN yang sebelumnya dilaksanakan dua kali dalam setahun, namun sejak terbitnya Peraturan MenPan & RB Nomor 6 tahun 2022 tentang Pengelolaan Kinerja Aparatur Sipil Negara dilakukan menjadi per triwulan, atau 4 (Empat) kali dalam setahun, dengan ini diharapkan Pegawai Negeri Sipil dapat mempedomani hal tersebut dalam penyusunan penilaian kinerja PNS, sehingga tujuan dan sasaran organisasi dan Sasaran Kinerja Individu dapat selaras dan menjadi dasar pengukuran, pemantauan, pembinaan kinerja dan penilaian kinerja serta tindak lanjut hasil penilaian kinerja dari masing-masing individu.

"Pada kesempatan ini, Saya juga berharap kepada Saudara, jadikan jabatan ini sebagai amanah yang wajib dilaksanakan dengan penuh tanggung jawab, kami memilih Saudara karena kami tahu bahwa Saudara memiliki potensi dan kemampuan dalam mengemban tugas dan pekerjaan ini sehingga kami mempercayakan dan menempatkan Saudara di posisi jabatan tersebut" ujar Bupati Adipati.

Bupati Adipati juga berharap kepada para pegawai negeri sipil yang baru dilantik agar dapat melaksanakan tugas dengan sebaik-baiknya.

"Semoga kita dapat melaksanakan tugas dengan baik, menjadi team work yang tangguh serta dapat menyelesaikan pekerjaan dengan baik".tutup Bupati.(tr)